



Le premier secrétaire du parti Peuple uni pour la rénovation sociale (PURS) se projette désormais vers les échéances électorales à venir. Serges Espoir Matomba, arrivé huitième avec un score 0,56 à la présidentielle du 07 octobre passé annonce une «alliance inédite dans l’histoire de la vie politique du Cameroun 2018 entre le PURS et la Confédération Entente Nationale des Travailleurs du Cameroun »



Serge Espoir Matomba



1 h · 🌐

Je vous annonce qu'une alliance inédite dans l'histoire de la vie politique du Cameroun sera scellée ce 20 Novembre 2018 entre le Peuple Uni pour la Rénovation Sociale et la confédération Entente Nationale des travailleurs du Cameroun (Entente) et ses affiliés.

A rappeler que le PURS est un parti social-démocrate qui prône le renforcement des organisations syndicales, tandis qu'Entente est la plus grande centrale syndicale du Cameroun, regroupant en son sein de prestigieux corps de métiers. Depuis le retour du multipartisme, c'est la seule alliance entre parti politique et syndicat. Cette activité singulière est appuyée par l'Alliance Politique et Syndicale du Cameroun (APOSYC).